



5 Pièces

160 m²

Réf. 83704775

1 850 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Proche de Saint-Tropez, située à proximité du village de Grimaud, belle villa neuve dans un style contemporain d'environ 160 m2 sur un terrain plat de 1250 m2. Construite de plain pied, elle se compose d'un grand séjour lumineux, une cuisine américaine, 4 chambres, et 3 salles de bain/douche. Belle piscine à débordement au coeur du jardin avec vue sur le château de Grimaud. Un patio, un grand garage fermé et plusieurs places de stationnement complètent les prestations de la villa. Honoraires à la charge du vendeur - Léa HEPP - Agent commercial - EI - RSAC 898326897

Near Saint-Tropez, close to the village of Grimaud, beautiful new villa in a contemporary style of around 160m2 on a flat plot of 1250 m2. Built on one level, it comprises a large, bright living room, open-plan kitchen, 4 bedrooms and 3 bath/shower rooms. Beautiful infinity pool in the heart of the garden. A patio, closed garage and several parking spaces complete the features of this villa. Agency fees payable by vendor - Léa HEPP - Agent commercial - EI - RSAC 898326897

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

